

América fue último y penúltimo con la dupla Ordiales-De Luisa

Las Águilas' quedaron últimas en el Clausura 2008 y penúltimas en el Apertura 2011 mientras Ordiales y De Luisa fueron directivos del equipo. Jaime Ordiales fue presentado como Director de Selecciones Nacionales tras la salida de Gerardo Torrado. El exdirectivo de Gallos Blancos de Querétaro se reencontrará con Yon de Luisa, una dupla a la que no le fue muy

bien en el Club América. En su paso por Coapa entre el 2008 y el 2011, 'Las Águilas' no pudieron alzar el título de la Liga MX y en dos ocasiones el club azulcrema quedó en las dos últimas posiciones de la tabla general.

Amargos recuerdos
Torneo Clausura 2008 - América (último lugar con 11 puntos y una diferencia de

-15)
Torneo Apertura 2011 - América (penúltimo lugar con 15 puntos y una diferencia de -5)
Después de la salida de Ordiales, Ricardo Peláez entró como directivo en 2011 y trajo a Miguel Herrera como el nuevo director técnico. Ganó dos títulos de liga y dos ligas de campeones de la Concacaf.



SECCIÓN B

SÁBADO 23 DE JULIO DE 2022

MEXICANOS POR EL MUNDO



Marcelo Flores tras llegar al Real Oviedo: "Voy a ser el mejor"

Tras dejar las categorías juveniles del Arsenal, el seleccionado mexicano tendrá su primera aventura en el fútbol español.

El mediocampista Marcelo Flores demostró cosas interesantes en las fuerzas básicas del Arsenal de Inglaterra, por ello, se convirtió en una de las figuras. Pese a ello, el seleccionado mexicano dejó al cuadro inglés y arribó a España para defender la camiseta del modesto Real Oviedo.

El seleccionado mexicano jugará en el cuadro ibérico para la temporada 2022-2023 y tras concretarse el fichaje dio sus primeras palabras. "Estoy listo para empezar y ayudar como pueda. Todos tienen el objetivo de llegar a Primera División y creo que puedo ayudarlo, voy a ser el mejor", comentó.

Por otro lado, su padre Rubén Flores se mostró orgulloso de que su hijo tenga su primera aventura en el fútbol español. Así mismo reveló que la familia del talentoso futbolista ya tuvo un breve paso por el territorio español.

"Mi abuelo era socio del centro asturiano, y crecimos en ese ambiente tan bonito que es la cultura española y la asturiana. Jugué allí en la Juventud Asturiana y recuerdo con mucho cariño, así que ahora Marcelo tiene la oportunidad de volver a esas raíces asturianas y seguir con la historia de la familia", explicó.

Marcelo Flores ya debutó con la Selección Mexicana mayor, pues tuvo minutos en los pasados juegos de la Concacaf Nations League. El exjugador del Arsenal no tuvo muchas oportunidades en el Tricolor, además falló un penal ante el combinado de Surinam en la cancha del Territorio Santos Modelo.



FUTBOL INTERNACIONAL

Chivas: Perdió ante Juventus en partido amistoso en Las Vegas

El Rebaño no pudo concretar ninguna anotación ante la Vecchia Signora quienes ganaron con goles de Da Graca y Compagnon

Guadalajara intentó imponerse a la Juventus en el terreno de juego con una presión alta. Sin embargo, el esquema no logró contener a la escuadra italiana que consiguió dos goles. Además de que las alarmas se prendieron después de que Pavel Pérez saliera lesionado del encuentro.

Chivas dejó en claro desde los primeros minutos que no importaba que el rival que tenían enfrente fuera europeo. Los dirigidos por Ricardo Cadena se intentaron de adueñar de la esférica con una presión alta. A pesar de esta presión rojiblanca, la Juventus golpeó

primero. Ángel di María cobró un tiro de esquina desde el sector izquierdo. Federico Gatti remató de cabeza haciendo que la esférica llegara al poste derecho, el rebote terminó en los pies

de Marco da Graca que sacó un disparo con la portería abierta debido al lance previo de Rangel.

Instantes después, el Rebaño se sacudió

la anotación del cuadro italiano y volvió a intentar imponer su juego con una presión alta para recuperar en campo rival la esférica. Pero de nueva cuenta, este adelantamiento de las líneas casi le otorga el segundo tanto a la Vecchia Signora. Nicolò Fagioli notó que José Rangel estaba adelantado y probó desde lejos, la esférica terminó rozando el poste derecho.

Para la segunda parte, Ricardo Cadena busco refrescar su ataque con el ingreso de Santiago Ormeño para intentar conseguir el empate en el encuentro lo antes posible. El dorsal 14 tocó su primera esférica al minuto 48 en tres cuartos de cancha. Sin embargo perdió rápidamente la

esférica ante la presión de los rivales. El ingreso del seleccionado peruano también significó un cambio en la formación de Chivas, ya que pasó de un 5-3-2 a un 4-4-2.

Los minutos siguieron transcurriendo y el marcador dejó de ser la única mala noticia para Guadalajara. Al minuto 59, Pavel Pérez salió en de la cancha lesionado después de una dura entrada de Nicolò Cudrig que le costó la amarilla. Este mismo jugador repitió esta acción sobre Briseño, el cual solo terminó resentido pero pudo regresar al terreno de juego.

Las malas noticias no pararon aquí para Chivas, pues rumbo al final del partido la Juventus consiguió el segundo gol en los pies de Mattia Compagnon después de un error de Fernando Beltrán. Ricardo Cadena tendrá que seguir trabajando en la contundencia del equipo, pues con este duelo suman un gol en sus últimos cinco compromisos.





Julio César Chávez anticipa una pelea dura entre Canelo Álvarez y Gennady Golovkin

En entrevista para medios mexicano, la leyenda del box aseguró que el combate entre Saúl Álvarez y Golovkin será de pronóstico reservado.

Uno de los combates más anticipados de 2022 es la tercera pelea entre Gennady Golovkin y Saúl Álvarez. Para Julio César Chávez el encuentro no ha pasado desapercibido y vaticina un encuentro cerrado.

En entrevista para medios mexicanos, la leyenda del boxeo mundial aseguró que el encuentro entre Canelo y Golovkin, a celebrarse el 17 de septiembre en Las Vegas, será de pronóstico reservado a pesar de que el kazajo ya es un púgil veterano.

"Una pelea complicada, difícil y yo creo que Saúl

sabe que será una pelea dura, aunque va en su peso, aunque Golovkin sube de peso y está viejo, tiene 40 años, pero no deja de ser un peleador peligroso",

desarrolló de acuerdo con el portal Izquierdazo.

Cabe señalar que el combate se celebrará en la

división de los supermedianos. Esta será la primera ocasión que GGG tiene un combate en las 168 libras.

Inclinación por Canelo

Por otra parte, Chávez, de 60 años, se mostró inclinado a favor de su compatriota, pero acotó que Golovkin, dados sus antecedentes con Canelo, puede dar una de las sorpresas del año.

"Canelo va en su peso. Golovkin va a subir de peso" desarrolló, según Récord. "Pero ya se conocen y creo que va a ser una gran pelea y esperamos que Saúl salga adelante. Yo como mexicano quiero que gane Saúl, pero arriba del ring va a ganar el mejor".

TIGRES

Herrera sobre Dani Alves: "Jugadores de ese nivel realzan nuestra Liga"

El estratega aseguró que nunca quiso ofender, culpando a los medios de malinterpretar todo, además reiteró que nunca entró en planes para reforzar a Tigres.

Tras hacerse oficial la llegada de Dani Alves a Pumas como el fichaje más mediático de los últimos años, algunos comenzaron a tomar en cuenta las declaraciones de Miguel Herrera semanas atrás, situación que el mismo estratega salió al quite dándole la bienvenida al balompié mexicano al experimentado brasileño y aclarando todo.

El 'Piojo' volvió a reiterar que el ex Barcelona nunca entró en planes del conjunto regio, aplaudiendo la gallardía del club capitalino por hacerse de los servicios de Alves, quienes lo necesitaban más que Tigres.

"Lo dije primero pero ustedes toman cualquier cosa, dije, cualquiera que lleve Dani Alves es una bomba, no era la posición que necesitaba, no tenía plazas de extranjeros y al que dejé ir tenía que reponer con una misma posición. En ningún momento dije que no era un buen jugador, es el más exitoso de la época del fútbol ¿cómo voy a decir esa estupidez? es una noticia bomba como cuando vino Ronaldinho."

"Hoy Dani es una bomba y lo trae Pumas que a lo mejor sí lo necesitaba y se dieron las posibilidades, tenía plazas de extranjeros y la ocupa con un extraordinario jugador, lo dije, es un gran jugador y la noticia bomba es traer a Dani y hoy lo trae Pumas, bienvenido a una liga donde queremos ser competitivos todos y con jugadores de ese nivel que realza nuestra Liga", confesó en conferencia de prensa.



Herrera había dicho el pasado 02 de julio que pensaba en reforzar a un plantel con promedio de edad joven con un jugador de 39 años, era más por lo significaba en el nombre que por lo pudiera dar en lo futbolístico, declaraciones que hicieron eco en el mismo Alves que no tardó en responderle con polémica al estratega mexicano. "El pinche guey

maneja el tiempo ahora", Actualmente la llegada del más ganador en el fútbol con 44 títulos en cualquier competencia, es una realidad y tratará de sumar un trofeo más a su extensa cuenta ahora con los del Pedregal, quienes dicho sea de paso, realizaron un mercado de fichajes bastante interesante y competitivo.



Checo Pérez: "No estoy demasiado cómodo con el coche"

El piloto mexicano tuvo una mala jornada de viernes al quedarse fuera del Top 5 en las prácticas libres de Francia.

Sergio Pérez no la pasa nada bien con las actualizaciones del RB18. El piloto mexicano ha sufrido para descifrar las mejores del auto, caso contrario a Max Verstappen quien parece haber encontrado la llave inmediatamente. Tras las primeras sesiones del Gran Premio de Francia, 'Checo' reconoció que no se siente cómodo con su monopla y queda mucho trabajo por delante para encontrar el balance de cara a la clasificación y carrera en Le Castellet.

"Tuvimos un retraso en esta sesión debido a un pequeño problema con una de las barras antivuelco, pero no fue nada importante. No estoy demasiado cómodo con el coche en este momento, creo que hay un buen trabajo y comprensión que hacer de la noche a la mañana," dijo Pérez, quien en la primera práctica libre registró un trompo que para su fortuna no tocó las barreras de protección.

En la segunda práctica libre, donde finalizó en el décimo puesto, 'Checo' probó el compuesto rojo con el que se esperaba que pudiera subir en el clasificador. Sin embargo, al mexicano le costó ir a una vuelta rápida aunque hay que decir que estuvo poco tiempo con ese neumático, como el propio Sergio lo mencionó.

"También tuvimos un breve relevo con el neumático blando, pero esperamos que mañana podamos hacerlo todo junto y estar en la lucha por la clasificación y la carrera del domingo," aseguró.

El 'bache' por el que atraviesa 'Checo' Después de su brillante victoria en Mónaco y su buena actuación en Bakú, la situación ha cambiado para el mexicano. En Canadá, se fue al muro en clasificación y después en carrera tuvo que abandonar por un problema en su auto. Después en Silverstone, volvió a batallar en qualy pero se recompuso con un gran segundo lugar en carrera y finalmente en Austria, de nueva cuenta tuvo que venir de atrás en la carrera sprint para asegurar el cuarto lugar en la largada y en carrera se tocó con Russell, dejando severos daños en su auto que a la postre le costó el retiro de la carrera de casa para Red Bull.



Mucho ruido y pocas nueces con estrellas extranjeras en la Liga MX

Desde Dirceu a Dani Alves, pocos casos excepcionales como Gignac, 'Piojo' López, Zamorano y Butragueño, el resto ha quedado a deber.

Con la llegada de Dani Alves a los Pumas de la UNAM, habría que revisar si en realidad ese tipo de fichajes representan un beneficio al fútbol mexicano o solo sirven como un impacto publicitario. Hasta el momento salvo algunos casos excepcionales, el resto ha sido mucho ruido y pocas nueces.

Es cierto que no habría que ser exquisitos y que a su llegada al fútbol mexicano en su mayoría merecen el beneficio de la duda, pero realmente habría que tomar con las reservas del caso la llegada de Alves, más allá de su impresionante palmarés internacional.

Sin duda como todo en la vida, hay excepciones a la regla y jugadores a los cuales no se les puede cuestionar su peso específico como el caso del francés André Pierre Gignac que en siete años ha sido pieza fundamental para que Tigres conquistara cuatro títulos de Liga o el caso del argentino Claudio Javier López, quien fue pieza fundamental en el título del 2005 de las Águilas del América.

Te podría interesar: ¿Cuándo sería el debut de Dani Alves con Pumas?

O como también el español Emilio Butragueño que en la temporada 1995-1996, puso a la ciudad guanajuatense de Celaya en el mapa internacional

llegando a disputar una gran final contra Necaxa, donde finalmente perdieron, pero sin que el Buitre dejara de mostrar esa gran calidad futbolística que le permitió echarse a una ciudad en la bolsa con su profesionalismo.

De ahí en fuera han pasado muchos jugadores extranjeros que no han sido tan impactantes para los equipos mexicanos. Así que trataremos de ir mostrando equipo por equipo que jugadores por lo menos tuvieron la vergüenza deportiva de sudar la camiseta, mientras que otros realmente vinieron de paseo.

Casos como el del brasileño José Guimaraes "Dirceu" que en la década de los 70s llegó al América como mundialista en 1978 por Brasil y lo más célebre que tuvo su frase de que les "mando balones y me regresan sandías".

A su vez también pasaron por el fútbol mexicano los argentinos Diego Latorre y Patricio Hernández con Cruz Azul, el argentino Oscar Ruggeri con América, el chileno Iván Zamorano, como también los españoles Emilio Butragueño y José González "Michel", el colombiano René Higuita y el norteamericano Landon Donovan.

Finalmente uno de los de mayor impacto fue Ronaldo de Assis "Ronaldinho" con el Querétaro, pero sin poder lograr el ansiado título de Liga.

PUMAS

Dani Alves: "Vengo a hacer historia"

El nuevo refuerzo de los Pumas aseguró que su paso por el futbol mexicano no solo le servirá para acudir con su selección al Mundial de Qatar

El brasileño Dani Alves aseguró que viene a Pumas a hacer historia y no solo a buscar mantenerse en forma para ganarse un lugar en la selección de su país para el Mundial de Qatar 2022.

En entrevista con TUDN, el nuevo jugador de los de la UNAM indicó que viene a entregarse al máximo por la causa universitaria.

"Es normal cuando llegas en el año del Mundial, que todo mundo hable del Mundial, que los jugadores quieren ir al Mundial, se mueven por desafíos y cosas grandes y al fin y al cabo viene el Mundial, pero no vengo a prepararme para el Mundial, vengo a ganar, hacer historia, hacer a la gente que represento feliz. No pienso en el Mundial sino en cómo hacer y qué hacer que Pumas, tras todo el esfuerzo que hayan hecho para traerme, haya valido la pena. Viene un jugador famoso, más ganador en la historia del futbol para un

equipo de México, mucha gente puede desacreditar al futbol mexicano, no, no, viene alguien que se va a romper para ganar, ganar es mi vida", señaló.

DEBUT ANTE MAZATLÁN

Alves descartó que su debut como jugador de los Pumas pueda darse este fin de semana, en la visita a Pachuca, aunque adelantó que es muy probable que a la siguiente jornada, ante Mazatlan, en CU, pueda tener minutos.

"Lo que estaba hablando con la gente de que me gustaría sentir el futbol mexicano este miércoles, porque al fin y al cabo, lo que he estado entrenando no había servido para nada, no depende de mí", dijo.

PUDO LLEGAR AL LEÓN

Dani reveló que el León también lo buscó este verano para realizarse una oferta por

sus servicios, aunque, al final, se decidió por Pumas.

"Me gustaría agradecer a la gente de León que ha estado ahí también, enamorando como dicen en Brasil, pero cuando surgió la oportunidad de salir de Sao Paulo, de Barcelona, sabíamos que había iniciado una relación con Pumas, había dicho que en ese momento no, más adelante, lo puse como prioridad por mis palabras", mencionó.

RESPONDE A CRÍTICOS

El refuerzo de Pumas habló sobre las críticas que ha recibido por llegar a jugar a México a sus 39 años, asegurando que su aporte ya será menor.

"Entiendo que la gente siempre habla de mi edad, de los años que llevo encima, pero la gente no me conoce, pero conforme conviva conmigo, mis ganas, mi alma son jóvenes y mi disciplina es grande", concluyó.



NECAXA 1-0 FC JUÁREZ

Necaxa derrotó a FC Juárez en la Jornada 4 del Apertura 2022

Con un gol de Facundo Batista, los Hidrorayos vencieron por la mínima diferencia a los Bravos, metiéndose en la pelea por un puesto directo a Liguilla.

Necaxa se mete de lleno en la pelea por un puesto de clasificación directa a la Liguilla, luego de vencer

por la mínima diferencia a los Bravos de Juárez en el Estadio Victoria, de Aguascalientes, por lo que el Ray podría meterse a la Fiesta Grande dentro de los primeros cuatro equipos del Apertura 2022, si es que continúan con este paso. Corría el minuto 36 del primer tiempo cuando Facundo Batista sorprendió a la defensa juarense cuando recibió un pase filtrado al área y mandó a guardar el balón con un potente disparo cruzado de derecha que venció a Alfredo Talavera en el fondo, marcando así el único tanto de todo el partido.

Para la segunda mitad, las tarjetas rojas comenzaron a resaltar en el campo. Primero, los Bravos se quedaron con 10 hombres por la expulsión de Pablo Javier Morant (57). Las cosas se emparejaron al 71 porque Edgar Méndez se fue a las regaderas de forma prematura. Pocos minutos después (79) Joshimar Acosta también vio la tarjeta colorada, dejando a los visitantes con 9 en la cancha.

De esta manera, concluyó el partido de la Jornada 4 en

Aguascalientes, con un Necaxa en el séptimo puesto de la tabla general y con 6 puntos, mismos que Tigres, León y Toluca. Por su parte, Bravos se encuentra en la novena posición con 5 puntos.

La próxima semana los Bravos reciben en el Estadio Olímpico Benito Juárez a los Tigres de Miguel Herrera y Necaxa será el anfitrión en el duelo ante los Tuzos del Pachuca en la jornada que se llevara a cabo a media semana.



Jorge Campos agradece a Dani Alves por unirse a Pumas

El mítico arquero mexicano aseguró que el club universitario será campeón con el aporte del brasileño

El mítico arquero mexicano Jorge Campos le dio la bienvenida al brasileño Dani Alves a los Pumas de la UNAM.

La leyenda del club universitario y de la selección nacional grabó un video que fue publicado en la cuenta de Twitter de Azteca Deportes en el que no ocultó su alegría por el arribo del seleccionado brasileño al conjunto felino.

En su mensaje, Campos agradeció a Alves por haber aceptado unirse a las filas de los Pumas y aseguró que, con su aporte, serán campeones en este Apertura 2022.

El hoy comentarista de Televisión Azteca aprovechó

para solicitarle a Dani una playera para que forme parte de su colección personal que ha ido armando a través de los años.

"Dani Alves, amigo, saludos, soy Jorge Campos y te doy la bienvenida a mis Pumas, el mejor equipo de México, brother. Bienvenido, gracias por venir acá, a mis Pumas, vamos a ser campeones contigo, tú eres un ganador. Saludos, nos vemos pronto, tu playera, no se te olvidé para mi colección", fue el mensaje de Jorge.

Dani Alves aterrizó este viernes en la Ciudad de México y este sábado se someterá a pruebas físicas para, posteriormente, firmar el contrato que lo una de manera oficial a Pumas.

Todo esto y más disponible ahora

Disney+

PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con **3 meses de Disney+ incluidos**

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

*Promoción válida para México desde el 1 de enero 2022 hasta el 30 de abril 2022. El precio del plan más pagado el precio de lista vigente en el paquete contratado. Aplican restricciones, consulta disponibilidad, términos, condiciones y más información en megacable.com.mx

Mucho **VERANO** Muchos **AHORROS** 

 <p>MANGO Tommy Kilo</p> <p>Contiene Vitamina C</p> <p>A SOLO \$19⁹⁰</p>	 <p>UVA Flame Kilo</p> <p>A SOLO \$39⁹⁰</p>		
 <p>MANZANA Verde Granny Smith Kilo</p> <p>A SOLO \$46⁸⁵</p>	 <p>UVA Thompson Kilo</p> <p>A SOLO \$51⁹⁰</p>		
 <p>DURAZNO Rojo Kilo</p> <p>a sólo \$57⁹⁰</p>	 <p>NECTARINA Kilo</p> <p>a sólo \$57⁹⁰</p>	 <p>LIMÓN Persa sin semilla Kilo</p> <p>Contiene Vitamina C</p> <p>a sólo \$17⁸⁵</p>	 <p>MANDARINA Kilo</p> <p>Contiene Vitamina C</p> <p>a sólo \$32⁹⁰</p>
 <p>LECHUGA Romana Pieza a sólo</p> <p>\$12⁸⁵</p>	 <p>ZANAHORIA Kilo</p> <p>a sólo \$11⁹⁰</p>	 <p>AGUACATE Hass Kilo</p> <p>a sólo \$79⁹⁰</p>	
 <p>CHILE Jalapeño Kilo a sólo</p> <p>\$27⁷⁵</p>	 <p>CHILE Serrano Kilo a sólo</p> <p>\$29⁷⁵</p>	 <p>ESPÁRRAGO Verde Mazo a sólo</p> <p>\$29⁹⁰</p>	

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE